

## 863952 - A. S. DE VELAINE EN HAYE

La place de la femme est à la cuisine

## **ACTION**

Nom de l'action

La place de la femme est à la cuisine

**Public cible** 

Autres

Thème de l'action

Engagement Citoyen

**Date de l'action** 30/04/2024

Nombre de participants

76

## Descriptif de l'action

Encore en 2024, le rap revendique que la place de la femme est à la cuisine. Nos jeunes vont donc écouter et chantonner cet air que vous pourrez écouter sur youtube https://www.youtube.com/watch?v=AXOhL9Muvoc. Notre club a fait le choix de la parité depuis maintenant deux ans parmi les membres du comité, nous avons créé une équipe de maman, et vous connaissez notre travail pour la défense des droits de la femme (même si rien que cette expression est très révélatrice des faux semblant) et nous avons voulu répondre à ce jeune artiste à notre manière en tournant une vidéo dans un univers très masculin la mécanique. Nous remercions Renault Trucks pour la mise à disposition des locaux et d'avoir joué le jeu. Le clip vidéo, un petit rappel de la loi est disponible à l'adresse : https://pulshaye.com/PEF.mp4 bon visionnage

## Lien de la vidéo

https://pulshaye.com/PEF.mp4

Photo(s)



